EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: Guadalupe Recinos Vera

Nombre del tema: introducción al emprendedurismo

Parcial: II

Nombre de la Materia: Taller del emprendedor

Nombre del profesor: Icel Bernardo Lepe

Nombre de la Licenciatura: Psicología General

Cuatrimestre: 9no

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas a 07 de Julio del 2022



EMPRENDEDOR O EMPLEADO

Steven Paul Jobs (San Francisco, 24 de febrero de 1955-Palo Alto, 5 de octubre de 2011) fue un empresario y magnate de los negocios en el sector informático y de la industria del entretenimiento estadounidense. Fue cofundador y presidente ejecutivo de Apple y máximo accionista individual de The Walt Disney Company; él nos compartió una frase que dice "si tu no trabajas por tus sueños, alguien te contratara para que trabajes por los suyos"

Definiremos que un plan de negocios es una herramienta que permite al emprendedor realizar un proceso de planeación que le coadyuve a seleccionar el camino adecuado para el logro de sus metas y objetivos. También es un medio para concretar ideas; es una forma de ponerlas por escrito, en blanco y negro, de una manera formal y estructurada, por lo que se convierte en una guía de la actividad diaria del emprendedor.

Steve Jobs comparte su frase muy bien dicha y empleada por un empresario de su magnitud, lleno de éxito a lo largo de su vida. Si bien sabemos que el camino del emprendedor es incierto, inseguro, en su mayoría los seres humanos tendemos a presentar miedo al momento de emplear nuestras ideas, pero que sería mejor quedarse con la satisfacción que al menos se intentó o no saber que hubiese pasado.

Podemos encontrar tantas incógnitas que surgen cuando estamos decididos a trabajar con nuestras ideas, con nuestra microempresa y el lograr desarrollarla, algunas de ellas se plantean en este ensayo: ¿tengo una buena idea? ¿Podre desarrollarla? ¿Tengo el sustento económico para emprender? ¿Si no funciona que haré? ¿Qué lugar será adecuado?.

Si bien sabemos que para poder llamarse emprendedor se debe tener una idea, pero no será suficiente, también se necesita tener el presupuesto para poder comenzar con tu negocio. Como se mencionaba el ser humano es una persona racional por consiguiente enfrentarse a situaciones nuevas causara angustia, frustración, y es que cuando se piensa en establecer un negocio propio se debe ser consciente, tener la perseverancia para poder seguir intentándolo hasta que ese sueño, esa empresa, esa meta pueda ser lograda. Debemos ser personas hábiles, llenas de conocimiento en

cuanto a bases, estructuras y mercadeo según sea la necesidad en nuestra región, estos términos no necesariamente deberán ser usadas por personas con rango universitario, es cuestión de raciocinio y el querer que mi empresa pueda nacer, crecer y desarrollarse de la mejor manera posible, es querer que nuestra empresa se habrá el camino necesario.

Un emprendedor debe tener en cuenta, en qué tipo de lugar vive, cuál es su demanda o necesidad presentada, si su idea estará bien manejada, si tiene el lugar indicado, si cuenta con lo económico para sustentar su inversión inicial. Son muchas situaciones que se deben analizar, meditar para poder decidir emprender, sin embargo también recordemos ese dicho que dice el que no arriesga no gana, y es cierto, para poder llegar a tener éxito en lo que sea que planeemos realizar, debemos tener la valentía y el querer hacerlo. Cada plan es diferente, tan diverso como el emprendedor mismo y la idea a la que dio origen, por lo que es imposible establecer un patrón completamente igual para todos los proyectos.

Aunque las primeras veces pueden ser realmente frustrantes y los resultados no tan alentadores, es la perseverancia, y la creatividad lo que llevara una idea ordinaria hacer la idea de éxito, ningún empresario que conozcamos comenzó teniendo éxito, todos empezaron desde abajo, ya que aunque tuvieron miedo al fracaso, lo intentaron y hoy por hoy son lo que son, empresarios exitosos auto realizados.

Creo firmemente que la base principal de tener una idea es poder tener un egreso que sustente las necesidades de cada familia, y es que siendo sinceros cada día la vida cuesta más y ya no basta el tener estudios, se necesita también el poder emprender, el negociar, el ser parte del grupo de personas que desde siempre han emprendido.

Concluiré este breve ensayo con una frase que de Anne Sweeney que dice "define el éxito en tus propios términos y vive una vida que te haga sentir orgulloso" recordemos que todos pensamos de formas únicas y diferentes así que lo que para alguien puede ser insignificante para otros puede ser el mejor logro de su vida, todos deberíamos también de aprender a respetar los sueños, y logros de las demás personas a su alrededor, ahora cada vez que tengamos una idea nos planteemos cual es realmente la meta, a la que deseamos llegar y debemos de hacer mella en que todo negocio debe de hacer una diferencia en el lugar en donde vivimos.